

## Leiter der Schlafmedizin ist neu Titularprofessor

**Prof. Dr. med. Ramin Khatami ist seit 2008 Leiter der Schlafmedizin der Klinik Barmelweid. Die Universität Bern hat ihm per 1. April 2017 die Würde als Titularprofessor für Neurologie verliehen.**

Die Schlafmedizin der Klinik Barmelweid ist unter Prof. Dr. med. Ramin Khatami zu einer schweizweit anerkannten klinischen und wissenschaftlichen Institution geworden. Ramin Khatamis Leistungen und Verdienste in Forschung und Lehre erhalten per 1. April 2017 die Ankerkennung der Universität Bern: Er trägt neu den Titel eines Titularprofessors für Neurologie und lehrt dieses Fach an der Universität Bern. Ramin Khatami studierte und arbeitete an der Charité Berlin und an der Universität Zürich, wo er zum Thema Neurophysiologie von Schlaf-Wach-Störungen habilitierte. Seine Forschung befasst sich mit Methoden, den normalen Schlaf, Schlafstörungen, Epilepsien und die damit assoziierten Bewusstseinszustände zu erfassen.



*((Bildlegende))*

Der Neurologe und Schlafmediziner Ramin Khatami ist seit 1. April 2017 Titularprofessor für Neurologie an der Universität Bern.

Text und Foto stehen [HIER](#) zum Herunterladen zur Verfügung.

---

### Weitere Informationen:

Beat Stierlin, CEO Klinik Barmelweid AG

Telefon 062 857 20 10, E-Mail [beat.stierlin@barmelweid.ch](mailto:beat.stierlin@barmelweid.ch)